

佐田ん夏祭り 2025 強行開催

佐田ん夏祭り

第171号



スマホでカラー版を見る事が出来ます



【Instagram アカウント】
@sfta.machikyo
〔安心院町4地区 SNS〕
などで検索もできます

ガラガラと照り付ける太陽、晴れ、晴れの天気、うだるような暑さで八月が始まりました。

佐田っ子のためにと始めた「佐田ん夏祭り」、昨年からは、いつもイベントでスタッフとして来場者をもてなす地区の方々にも、夏のひと時をゆつくりと楽しんででもらおうと、規模を少し大きくしての開催。

私を含めた“若手”が中心となり、この暑さを跳ね返す勢いで企画、準備に勤しんできました。

が、日が経つにつれ、天気予報には傘がちらほら姿を見せ始めました。

まあ、去年も少し雨は降ったが、開催までには止んで成功裏に終えた実績があるから大丈夫だろうと思っていたのですが、傘マークはどんどん大きくなり…自然にはかなわない。

恨めしいことに、夏祭り当日は立派な雨の予報。なんで?!と愚痴ってる暇はありません。

この夏祭り、やるの、やらないの？

必要なものは揃い始めているし、このまま中止にはできない。

かと言って、日をずらすにも代替え日がない。

こうなったらやるしかない!! スタッフにも、「やるつきやない」と強行開催を宣言。

やる気満々のスタッフ陣は開催と決まるとそのパワーは凄まじいもので、ドン・ドン準備が進みます。

開催当日、やはり雨、しかし朝からの買出しにも余念がありません。

催しコーナーの担当も決めていたので、それぞれの人が必要な物品を淡々とカゴに詰めていきます。



雨にも負けず沢山の来場者
雨の中孤軍奮闘の焼き鳥スタッフ 感謝、感謝



心配される来場者の数も考慮しつつ、けれど足りないという訳にもいかないで、そのところでは、ああでもない、こうでもない話しながらの男衆のドタバタ買い物タイムでした。

午後からはスタッフの人員も増え、会場準備が始まりました。

公民館の玄関フロア、会議室という限られた場所を駆使しての設営、しかし三人寄れば文殊の知恵(たまたまには、こんなことわざを知

つてるとアピールしとかんと、家ではただのおじさん扱いにされてるから、おっ

と行稼ぎの余談でした)有効かつ効率的な配置の会場が完成しました。

焼き鳥コーナーはどうしても炭を使うので、外にテントを立てて孤立状態での運営、雨対策のブルーシートを展張し準備完了。

さあ制限時間いっぱい、この雨の中、どれくらいの人

が来てくれるのか、番頭

としてはそこが一番の心配事で、気が気ではありませんでした。

が、心配事?何のこと? 続々と押し寄せる来場者を目の当たりにして、「なあ大丈夫やったやろう。」と言いつつ、ホッと胸をなでおろす番頭でした。

その夏祭り、阿部会長のあいさつに始まり、射的、くじ引き、ヨーヨー釣りに今回は金魚すくいならぬ錦

鯉すくいが登場。折敷田の河野さんが、子供たちも、すばしっこ

意で分けて下さいました。一生懸命すくい、とても楽しそうでした。

食事コーナーは焼き鳥のほかフライドポテトやフライドチキンが新たに参戦、

ジュースに加え、ちよっぴりアルコールもあつてと、約七〇名の方々

が楽しいひと時を満喫しました。

花火は残念ながら出来ませんでした

が、祭りを締め

くくったのは、お楽しみ抽選会でした。

今年も吉本所属芸人ばりの、めんそーれ大城さんの司会で、楽しさの中にも目には炎、笑顔の中にも熱く闘志むき出しの様相を隠しきれない面々が、自分の番号が呼ばれるのを今か今かと待っています。怖い。

抽選番号は、宮野PTA会長、津房高倉駐在さん、安倍公民館長、第一位を阿部まち協会長がそれぞれ引いてくれました。

超？豪華な賞品も秩序ある皆様のおかげで略奪等のトラブルもなく当選者はいきわたり、今年の「佐田ん夏祭り」も無事に閉会することが出来ました。

後片付けも皆さんの協力の下、早く終わることが出来ました。

来場者の方、スタッフとして協力くださった方、皆様お疲れ様でした、ありがとうございました。

中止となり残っている花火は、いつか上げますよ。



大盛況の様子：沢山の方が来場され、楽しいひと時を過ごしました。



名司会、めんそーれ大城（中央）とくじを引いた面々

感謝！ふるさと納税で備品購入

沢山の方から佐田地区のために使ってくださいといただいている「ふるさと応援寄附金」を活用させていただき、この度沢山の備品を購入させていただきました。

ひとつは農村グラウンドや小学校のグラウンド周囲、広域農道の両脇等への除草剤散布のための動噴一式、ひとつは道路の草刈り、清掃で使用する背負い式ブロー二台と手持ち式ブロー一台で、ブローについては過日



デビューを果たしました。動噴についても九月にデビューすることが決まっています。

これも佐田地区を愛し、佐田地区へ何かしてあげたいとの志を持って、ふるさと納税をしていただいている方々のおかげです。

「佐田ん夏祭り」もふるさと納税を活用させていただき、地区の方々に喜ばれました。

本当にありがとうございました。



敬老会：日程決定

9/23(火・秋分の日)
午前9時30分開演

時に涙し、と思いきや涙が出るほど腹を抱えて大笑いし、そんな敬老会が今年も開催されます。先日くるみ座がミーティングしているのを見かけました。佐田盟友分会にも出演オファーし承諾を得ました。これから詳細を煮詰めます。是非来て下さい。

出演希望者大歓迎・事務局まで申し出を